
AG RIOM PETANQUE 

 

Samedi 18 novembre 2023 
____________ 

 

L’assemblée générale de Riom-Pétanque s’est tenue à la Maison de quartier du Creux 

avec 54 participants dont 2 membres bienfaiteurs. 

 

 Le Président a ouvert la réunion en remerciant les élus présents, les joueurs, les invités, 

et les bénévoles pour leur implication et leur aide. 

 

Mme Stéphanie Flory-Dutour et Jean-Philippe Perret, conseillers départementaux et  

M. Grenet Daniel, adjoint aux sports de la ville de Riom représentant M. Pécoul, Maire, 

nous font l’honneur d’être parmi nous. 

 

Le Président a dit qu’il ne pensait pas qu’être Président était si dur, autant physiquement 

que moralement. 

  

Guy Dajoux prend la parole et donne le bilan sportif. 

 

• 92 licenciés. 81 en 2022. 11 féminines. 6 jeunes 

 

• Préliminaires : 

1. Doublette provençal : 6. Pas de qualifiés 

2. Triplette Provençal : 4. Gardy Perrin Reynaud et Frachebois Boussat Bourdier Dimitri 

qualifiés pour Billom. Puis Frachebois, Boussat D Bourdier qualifiés AURA au Puy 

3. Doublette Mixte : 4. Pas de qualifiés 

4. Doublette senior : 4. Pas de qualifiés 

5. Triplette Mixte : 3. Pas de qualifiés 

6. Triplette vétéran 11. Andraud Orfeuil Croizet, Ferri Campillo Michel, Fugier Berthon 

Charvet qualifiés pour éliminatoires. Andraud Orfeuil Croizet qualifiés pour AURA à 

Rumilly 

7. Tête à Tête senior : 5. Pas de qualifiés  

8. Triplette promotion senior 5. Lacroix, Russo, Fellay qualifiés éliminatoire à Lécuellé. 

9. Triplette senior 4. Andraud Michel et Mickaël et Orfeuil Alain d’une part et Bourdier 

Cédric et Dimitri et Chassin Xavier d’autre part qualifiés pour éliminatoire 

 

114 joueurs ont participé et essayé de se qualifier aux championnats de France. 

Félicitations à tous avec mention pour ceux qualifiés éliminatoire et Aura 



Les championnats des clubs et coupes de France: 

Cette année est une année record, en effet nous avons engagé dans les différentes compétitions 12 

équipes de 8 joueurs dont 1 féminine 

• Championnat provençal :  1 équipe 

Capitaine Frachebois  Gaylord. Termine 3ème  de sa poule 

• Championnat des clubs open: 2 équipes 

1. Elite : Capitaine Vincent Franck. 5ème de sa poule. Se maintient en Elite 

2. Elite : Capitaine Lubienicki Bernard. 7ème de sa poule. Descend en honneur. 

 

• Championnat vétérans : 6 équipes 

1. CRC : Capitaine Michel René. 6ème et dernier de sa poule. Descend en championnat 

départemental 

2. CDC Elite : Capitaine Fellay Gilles. 4ème de sa poule.  

3. CDC Elite : Capitaine Russo René. 2ème de sa poule 

4. CDC Honneur : Capitaine Roganne Daniel. 5ème de sa poule. 

5. CDC Honneur : Capitaines Cuellar Fernand et Aubignat Jean-Claude. 1er de sa poule. 

Gagne brillamment le barrage contre St Férréol des Côtes. Puis se qualifient pour la finale 

en battant Clémentel. Perd en finale contre Le Stade Clermontois 24 à 12 

6. CDC Première division / Capitaines Randanne Michel et Devillers Robert. 2ème de sa poule 

 

• Championnat des clubs féminin : Capitaine Boudieu Jocelyne. Equipe en 1ère division. 

Félicitations. Pour leur 1ère année, elles n’ont pas gagné mais cela va venir en 2024. 

L’équipe régionale descendant en départemental, cela implique sauf repêchage, qu’une équipe Elite et 

une équipe honneur descendront car pas plus de 2 équipes par catégorie. 

• Coupe de France : Capitaine Lubienicki Bernard. 

Qualification au 1er tour contre Chapes Beaufort. 

Elimination au 2ème tour contre La Boule Bessarde. 

• Coupe du Président : Capitaine Lubienicki Bernard. Eliminé 1er tour cotre Ménétrol 

• Coupe de France Provençal : Capitaine Lubienicki Bernard. Eliminé dès la 1ère journée  

 

Concours : 

• Flattot : a eu lieu en septembre cette année. 30 équipes présentes au lieu de 32. 

Très bonne journée et grand succès sportif et financier et en organisation.  

• Triplette vétérans Orpéa : 30 équipes 

• Triplette mixte :   47 équipes 

• Doublette open : 82 équipes 

• Challenge Les Copains d’Abord 

Conventions :  

1. Orpéa. Remerciements à JM Madubot, A Barroso, R Devillers, JM Lemoine et C Joalhe 

pour leur implication deux fois par mois auprès des résidents. Orpéa nous verse 800€ pour 

cette convention. 



2. Collège Michel de l’Hospital. Signée pour 4 ans 

Olivier Vergne entraine UNSS mercredis 

3. Une convention en négociation avec la mairie 

4. Ecole de pétanque Secteur de Riom :Nous l’avons intégrée le vendredi 17 novembre 2023 

pour 2024. Elle est composée des clubs d’Aigueperse, Gerzat, Riom. 

 

Mme Flory-Dutour prend la parole en son nom et celui de Jean-Philippe Perret pour 

féliciter le club pour son dynamisme et sa volonté de participer à la promotion de la 

pétanque de 7 à 77 ans et plus comme l’on dit ! 

 

Les capitaines ont ensuite pris la parole chacun leur tour pour exprimer leur ressenti sur la performance 

de leur équipe. 

Globalement on peut dire que la saison sportive est réussie. 

 

Bilan financier : 
La trésorière Coppola Mary-Luz  a présenté le bilan comptable de l’exercice 2023. La lecture des diverses 

lignes comptables montre un bénéfice d’environ 2200 euros qui seront réinvestis pour l’achat de deux 

réfrigérateurs, les dépenses et les recettes sont équilibrées. Notre club possède une année d’avance en 

trésorerie. 

Les comptes ont été vérifiés avant l’assemblée par Mrs Russo et Fellay. 

Le quitus est donné par l’assemblée à l’unanimité. 

 

Entrée au conseil d’administration : 

Mr Vergne Olivier 

52 votants 52 voix pour 

 Il est  élu. Bienvenue à lui. 

 

Tout le conseil d’administration se représente, mais nous n’avons pas de nouvelles de M. Bénama Saïd 

dont on ne sait pas s’il sera toujours dans notre Club. 

 

Jocelyne Boudieu continue le secrétariat et Mary-Luz Coppola la trésorerie, contrairement à ce qui avait 

été annoncé, et nous la remercions de bien vouloir continuer. 

 

Le Président continue l’ordre du jour de l’assemblée générale. 

 

Le prix des licences reste inchangé 45 euros.  Le prix de 29 euros pour les 80 ans et plus, déjà licenciés au 

club, est voté à l’unanimité.  

Le prix des cartes de membres honoraires sera discuté à la prochaine  réunion . 

Prévisions 2024 : Challenge Orpéa le 21 juin, triplette mixte le 17 août, challenge Flattot retrouve sa date 

initiale le 3 Mai, doublette open le 5 Octobre 

Engagements : 

 

• Coupes de France et Coupe de France provençal 

• Championnats des clubs masculin et féminin 



• Préliminaires et éliminatoires 

• Jeunes : pourront disputer championnat club avec Association. Qualificatif triplette championnat 

France avec Asso ou avec Riom 

Aussi championnat tir de précision le 11 février à Thiers 

Il y aura 1 national à Boisséjour le 1 juin, 1 régional à Beauvezet le 21 septembre et 5 

départementaux 

Arrivées, départs à ce jour: 

Démission d’un  joueur : Vauth André 

Nouveaux joueurs : Martin Florence, Citerne Léonie et Arnaud, André Lopez, Gilles Gramat  

 

Jeunes : 
Monsieur Vergne continuera de venir les mercredis pour entrainer ses jeunes. 

Son BF1 lui permet de coacher jusqu’aux championnats de France 

L’Association fournit Polo, Parka et Kway 

Notre club va débuter une réflexion sur comment l’aider et comment accueillir des jeunes susceptibles 

de prendre une licence. 

Mairie : 

 Mr Grenet a pris la parole et expliqué que pour la salle couverte c’était toujours dans les tuyaux, mais 

qu’ils avaient eu beaucoup de frais avec la piscine  et toutes les autres associations. Alain Orfeuil a pris la 

parole et lui a dit qu’il y a 5 ans  il tenait le même langage(ce qui n’a pas plu à Mr Grenet). 

 

Informations (Guy Dajoux) 

• Il n’y a plus de certificats médicaux à présenter 

• Chaque joueur doit lire les formulaires licence et prise licence affichés au local 

• 1 questionnaire santé pour les jeunes plus autorisation parentale pour compétitions  

• Il n’y a plus de carnets de mutation 

• Tir de précision senior en 2025 donc préliminaires en 2024 

• AG du Comité le 25 novembre 

• Inter-sociétaires : attention à ne pas le faire le jour d’un concours secteur 

• Formation table de marque en 2024 

• Mathieu Bianco est arbitre national 

• Commission du secteur pour boulodrome avec JM Terre de Gerzat à la tête 

 

 Le  Président, pour clore cette AG, remercie l’ensemble des participants et invite à prendre l’apéritif 

avant de manger un bon barbecue préparé par lui-même et Joâo Fernandes 
 

Prochaine Assemblée Générale le Samedi 16  Novembre 2024 


